



Bürgerverein Stadt Eldagsen und Umgebung e.V.



Eldagsen, im Dezember 2025

Liebe Mitglieder und Freunde des Bürgervereins Eldagsen,

ein bewegtes Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr, das uns allen viel abverlangt hat. Die politischen und gesellschaftlichen Krisen, die uns national wie international begleiten, schaffen Unsicherheit und fordern unsere Zuversicht heraus. Umso wichtiger ist es, dass wir Orte der Gemeinschaft und des Miteinanders haben – wie unseren Bürgerverein.

Euer Engagement, Eure Mitgliedschaft und Eure Verbundenheit mit Eldagsen geben Kraft und zeigen, wie wertvoll Zusammenhalt in schwierigen Zeiten ist. Dafür möchten wir von Herzen danken!

Auch im kommenden Jahr wollen wir mit dem Gehlenbachblatt, das Geschichte und Geschichten aus unserem Ort und unsere Gemeinschaft lebendig hält, in Verbindung bleiben. Dazu kommen wieder unsere beliebten Fahrten und Wanderungen – und natürlich die Klönschnack-Abende, bei denen das Gespräch, das Lachen und die Geselligkeit nicht zu kurz kommen werden.

Wir wünschen Euch und Euren Familien ein friedvolles Weihnachtsfest, besinnliche Stunden und ein gesundes, hoffnungsvolles neues Jahr 2026.

Mit herzlichen Grüßen

Hans-Ulrich Weber

*im Namen des Vorstandes des
Bürgervereins Eldagsen und Umgebung e.V.*

